

令和5年度合同納税表彰式を開催

古河市とねミドリ館において、古河税務署と商工会青色 申告会等関係団体が主催する合同納税表彰式が行われ、 本町から、次の方々が表彰されました。

○納税功労者

税務署長感謝状贈呈 石塚 盛男さん 松本 隆平さん

管内青色申告会連合会長表彰 小野寺 正さん 古河間税会長表彰 菊地 和幸さん

○作文受賞者

五霞町長賞 齊木 璃乃さん (五霞中学校2年)



境・五霞合同慰霊祭4年ぶりに挙行

境町のさしま斎場において、境・五霞合同慰霊祭が挙行され、参列者は戦争で亡くなられた方々のご冥福と永遠の 平和を祈念しました。

合同慰霊祭は令和元年以来、4年ぶりの開催となり、当日は、境町と五霞町の遺族約40人が参列しました。

寄附のお礼

ご厚意に対し、厚くお礼申し上げます。

11月14日に、株式会社須藤設計から企業版ふる さと納税を活用したご寄附をいただきました。

いただいた寄附金は、本町における新しい学校環 境整備に活用させていただきます。

○法人名 株式会社須藤設計

○所在地 茨城県土浦市中高津1-15-18

○寄附金額 100,000円



茨城県で特選・全国で入選

茨城県国土緑化運動・育樹運動標語コンクール中学校の部において、五霞中学校2年生の細井由暁さんの標語作品が茨城県知事賞に輝き、茨城県代表として全国にも出品され入選しました。

入賞作品 「緑化こそ 世界を涼しく する魔法」



産業課×地域活性化起業人 オリジナル米粉ドーナツを提供

五霞ふれあい祭り・健康福祉まつりで、地域活性化起業人の大澤真理子さん(㈱ABC Cooking Studioより出向)と産業課職員と共同で五霞町産米粉とサツマイモを使用したドーナツを提供しました。当日は多くの方に食べていただき、感想やご意見をいただきました。引き続き、地域活性化起業人の大澤さんと協力し、五霞町オリジナルの商品開発に取り組んでいきます。



たばこ販売協同組合古河支部五霞組合が清掃活動

多目的集会センター周辺において、町内でたばこを販売するみなさんが参加し、クリーン清掃が行われました。

当日は、たばこの吸い殻や落ち葉などが回収され、とてもきれいになりました。